

今日は皆さんの思いが通じて「温かい芋煮を食べるには絶好の天気」となりました。

今年は新型コロナウイルス感染症のかかわりから、様々な活動が制限される中、大森小学校では「今できること」を考えて、工夫しながら活動を企画実施をしてきました。そして今日も、アイデアを出し合いながら「恒例の芋煮会」を、地域の方々にもお越しいただき、ここに開催できることを本当にうれしく思います。

今年度・・・、大森小学校は「創立10周年の記念すべき年」を迎えました。また、この芋煮会については開校2年目よりスタートしたので9回目の開催となります。

ぜひ、これからも大森小学校の「素晴らしい伝統として大切にしていきたい」活動だと思えます。

さて、ご来賓の皆様、そして地域の皆様、今日は、大変お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

ぜひ今日は、里芋を春から大切に育て、そして、おととい収穫し、家に持ち帰ってむいて持ってきてくれた「5年生の思い」、そして、その5年生の思いを受け止め、感謝の心で調理に取り組んでくれた6年生の「思い」・・・、そんな「たくさんの子どもたちの思い」という「隠し味」の入った「芋煮」を、存分に味わっていただければと思います。

#### 最後に、全校生の皆さん

今日は、この芋煮会が「たくさんの方の支えがあって開催できたこと」そして「日頃から、皆さんを見守り、応援してくれるたくさんの方がいること」に感謝しながら縦割り班の仲間と共に美味しくいただきましょう。

「笑顔いっぱいの大芋煮会」最高です。

私もおいしく「いただきさせていただきます」（ありがとうございました。）